

Peter Hirzel – eine Kunstausstellung in der Rimuss Kellerei

Peter Hirzel ist kein Künstler der schnellen Malschüsse. Er ist ein Suchender – ein Suchender nach dem Sinn des Lebens. Der Ausdruck seiner Werke ist sinnvoll. Seine Bilder entstehen aus einem Prozess in Farbe und Form. Liegt nicht gerade in der zurückhaltenden Farbigkeit das Schöne und das Mystische? Wer hier nur schwarz oder grau sieht, sollte näher hinschauen.

CCR Ein langjähriger Freund des Künstlers, Roman Jurt, Verkaufsleiter der Firma Rimuss, hielt die Vernissagerede. Der Künstler Peter Hirzel ist in Rorschach geboren und aufgewachsen. Sein Beruf ist Bauleiter. Als Ausgleich zu seinem Beruf findet er in der Malerei seine andere Heimat. Von den warmen orange-farbenen Wänden im Rimuss-Foyer war der kunstbeflissene Peter Hirzel von Anfang an hell begeistert und seine hier gezeigten Werke kommen voll zur Geltung. Die Bilder in Mischtechnik mit Acrylfarben und

die vom Maler bevorzugten Materialien Grafit, Kohle, Asche, Erde, Sand beleben die Oberfläche. Sie bekommen dadurch eine kreative Ausstrahlung und verändern sich aufs Vielseitigste. Die Auseinandersetzung mit dem Material bringt immer wieder neue Flächen, Strukturen und Linien, das ergibt eine individuelle künstlerische Handschrift. Eine bemerkenswerte Ausstellung, die gesehen und erlebt werden muss. – Die Ausstellung ist am kommenden Herbstsonntag und noch bis zum 12. November zu sehen.